



Fédération jurassienne d'élevage chevalin

La fédération jurassienne d'élevage chevalin (FJEC)

La FJEC regroupe environ 500 éleveurs en activité dans le berceau de la race Franches-Montagnes.

Ils détiennent plus d'un quart des chevaux d'élevage de toute la race.



De vastes pâturages, situés souvent à plus de 1000 mètres d'altitude, des sols calcaires et un milieu naturel préservé offrent aux agriculteurs des atouts exceptionnels pour sélectionner et produire un cheval unique en Europe : le cheval Franches-Montagnes.

Ce cheval convient parfaitement pour le sport ou les loisirs, en famille ou en groupe.

De nombreux éleveurs chevronnés élèvent également des chevaux demi-sang de première qualité.

La FJEC veille aux intérêts des éleveurs et s'investit dans la promotion et la commercialisation des chevaux de la région.